

INTERNACIONALES

ARGENTINA RATIFICARÁ EL TRATADO DE TLATELOLCO

BUENOS AIRES, 19 de mayo.—Hoy se informó oficialmente en esta capital que el gobierno argentino ratificará el Tratado de Tlatelolco para la desnuclearización de América Latina, pero sin considerarse obligado a cumplirlo hasta que todos los países del continente hagan lo propio. La ratificación del Tratado fue anunciada después de una reunión del gabinete, y la comunicación oficial será hecha por el canciller Oscar Montes durante las sesiones de la Conferencia Mundial del Desarme que se iniciará la semana próxima en Nueva York. (UPI).

(Más información en la página 10).

Ratificará Argentina el Tratado de Tlatelolco

Lo cumplirá hasta que el resto del continente haga lo propio

(UPI, ANSA y AFP)

BUENOS AIRES, 19 de mayo.—El gobierno argentino ratificará el Tratado de Tlatelolco para la desnuclearización de América Latina, pero sin considerarse obligado a cumplirlo hasta que todos los países del continente hayan hecho lo propio, se anunció hoy oficialmente en Buenos Aires.

La ratificación del tratado fue anunciada después de una reunión de gabinete. En la que se ordenó iniciar los trámites legales para concretar la decisión.

La comunicación oficial será anunciada por el canciller, vicealmirante Oscar Montes, durante las sesiones de la Conferencia Mundial del Desarme que se iniciará la semana próxima en Nueva York.

Montes presidirá la delegación argentina ante esa reunión, realizada bajo los auspicios de la Organización de Naciones Unidas.

Por su parte, el presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica Argentina, contraalmirante Carlos Castro Madero, confirmó que el gobierno argentino ratificará el Tratado de Desnuclearización de América Latina y expuso el plan del organismo que hasta 1985 prevé instalar 2 nuevas centrales nucleares, una planta piloto de agua pesada y una fábrica de elementos combustibles.

Castro Madero dejó sentado que el gobierno argentino, no se verá obligado a cumplir ese convenio, a menos que también lo hayan firmado y ratificado todos los países del continente, los que tienen jurisdicción sobre territorios americanos y los que fabrican bombas atómicas.

Para que ello ocurra sólo falta que concreten ese paso Cuba y Francia, este último país como poseedor de los territorios de Martinica y Guadalupe, 2 estratégicas islas de Las Antillas, además de la ratificación del producto del protocolo número uno por parte de Estados Unidos.

BUENOS AIRES EXPRESA PREOCUPACION A WASHINGTON

Por otra parte, el gobierno argentino expresó hoy al de Estados Unidos su "creciente desagrado" por la actitud de grupos internos del Departamento de Estado y la hostilidad norteamericana hacia la Argentina en las instituciones crediticias internacionales.

Al mismo tiempo, señaló implícitamente la inconsistencia de la política norteamericana hacia África, donde Estados Unidos ha reaccionado expresando su apoyo a los gobiernos que luchan contra la intervención marxista, y la posición asumida hacia los países de América Latina "que han venido sufriendo la misma agresión".

La protesta verbal fue comunicada por el embajador argentino ante la Casa Blanca, Jorge Aja Espil, al secretario Adjunto de Estado Warren Christopher en una entrevista celebrada esta tarde.

Aja Espil dijo a **United Press International** luego de la reunión de una hora con Christopher y otros funcionarios de la cancillería norteamericana que "somos optimistas sobre el resultado de la conversación".

En medios diplomáticos argentinos se señaló que los sectores a los que se refirió Aja Espil se encuentran

principalmente vinculados a la Oficina para Asuntos de Derechos Humanos del Departamento de Estado.

Un comunicado emitido por la embajada argentina explica que esos sectores "han auspiciado la aplicación a la Argentina de toda clase de sanciones destinadas a impedir que el país obtenga nuevamente su verdadera presencia en la comunidad internacional".

El enviado argentino hizo ver a Christopher "el absurdo en que han incurrido los mencionados sectores afectando hasta los propios intereses norteamericanos, que se han opuesto a la concesión de créditos por parte del Banco de Exportación e Importación (EXIMBANK)".

OPINION COMUNISTA

El régimen militar argentino está profundamente dividido entre una tendencia neofascista y una corriente predemocrática, afirmaron hoy en Nueva York, Athos Fava y Fernando Nadra, miembros del politburó del Partido Comunista Argentino.

Respecto a la situación actual argentina, Fava precisó que el golpe de Estado de marzo de 1976 tuvo lugar en un "periodo de caos", pero que la situación cambió.

Según el dirigente comunista, Argentina, contrariamente a Chile, deberá ahora abogar por una alianza de todas las fuerzas cívicas para impedir el arribo al poder de elementos pinochetistas.

Fava reclamó la liberación de todos los presos políticos y se pronunció contra todo terrorismo "ya venga de la ultraderecha o de la ultraderecha".